



Durante los días, 11, 12, 13, 14 y 15 de agosto en Oña (Burgos)

El Cronicón de Oña iluminará un año más las noches de agosto de la localidad burgalesa de Oña. Un espectáculo de luz y sonido que es, además, una escuela de convivencia, de tolerancia y de aprendizaje para anteponer los intereses del grupo frente a los individuales.



Reservados todos los derechos. No se permite la explotación económica ni la transformación de esta obra. Queda permitida la impresión en su totalidad. <https://www.gutenberg.org/files/64505/64505-h/64505-h.htm>